

anderes übrig, als mit Halbband II einen
in dem wichtige Stück
Carton auszugeben, denn die Entstellungen
sind zu arg. Kuhn wird sicher bereit sein u.
die Monumenta kostet es nichts. Ein gleicher
ist bei Dümmlers letztem Halbband, sogar
für den vorhergehenden, nicht einmal desselben
Band geschehen.

Hamburg betreffend bitte ich Sie um noch
solang Geduld zu haben, bis die endgültige
Entscheidung da ist. Für mich selbst ist die
lange Verzögerung, der Zustand, dass ich
beim Packen meines Sacken in Rom nichts
wisse, ob ich zurückkehre oder nicht und wie
ich mich einzurichten habe, und noch manches